
会　　議　　録

会　議　の　名　称 ��平成28年度第3回川島町学校給食センター運営委員会 

【開一催　日　時 ��平成29年3月22日（水）午後3時00分～4時00分 

開　　催　　場　　所 ��川島町学校給食センタ←会議室 

報告 議題 ��（1）平成28年度　2学期・3学期平均給与栄養量について 
（2）平成29年度学校給食費特別会計予算について 

（3）平成29・30年度学校給食用物資納入指定業者について 

（4）学校給食センター調理等業務委託業者選定結果について 

（1）平成29年度学校給食実施予定について　　　　　　臣 

公開・非公開の別 ��公　開　・　非鯛・朋 

非公開の理由 （非公開の場合のみ） l ��l 

S 出 �委員 事務局職員 �第1号委員　笛木‾哲、大野喜裕、神山晴光 

第2号委員　遠藤めぐみ、根本愛弓、矢部晴美、 

工藤理恵子、杉山由恵、喜多由美 

席 ��第3号委員　有馬なぎさ 

者 1 1 ��第6号委員　田平ひろみ 

教育長：中村正宏　　副教育長兼教育総務課長：粕谷克己 

学校給食センター：浜中所長、竹越主任、木島栄養教諭、 

⊆ �次第 
1 資料1委員名簿 

配 i蓋‾ �資料2　川島町学校給食センター運営委員会規則 

と資料3　平成28年度　2学期・3学期平均給与栄養量 

資料4　平成29年度学校給食費特別会計予算 

資料5平成29・30年度学校給食用物資納入指定業者　　　　　　　l 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　l 

資料6　学校給食センター調理等業務委託選定結果

資料7　平成29年度学校給食実施予定

審議会等の内容・概要

と：≡いさ≡芸：≡≡≡苧中村教育長



3　報　　告

会議録署名委員の指名

・神山委員長より大野委員及び遠藤委員を指名し決定する。

（1）平成28年度　2学期・3学期平均給与栄養量について

【事務局】

小・中学校とも一人当たりの平均栄養摂取量について報告する。

≪質疑なし≫

（2）平成29年度学校給食費特別会計予算について

【事務局】

平成29年度は、平成28年度よりも児童・生徒が減少する見込みなので減額となる

ことを説明する。

≪質疑なし≫

（3）平成29・30年度学校給食用物資納入指定業者について

【事務局】

給食用物資納入業者の申請を受付した業者について説明する。

≪質疑なし≫

（4）学校給食センター調理等業務委託業者選定結果について

【事務局】

川島町学校給食センター調理等業務委託の選考につきましては、プロポーサル方式に

よる選考とした。選考基準として重要視した項目・選定理由等を説明し、受託先の㈱東

洋食品の会社概要や受託実績等を説明する。

4月号の給食だよりにおいて、委託拡大についての案内を載せる予定。

≪質疑なし≫

4　議　　事

（1）平成29年度学校給食実施予定について

【事務局】

平成29年度の学校給食については、始業式・終業式のそれぞれ2日後から・2日前

までとなることを説明する。ただし、2学期だけは始業式が金曜日なので、月曜日から

となる。

≪質疑なし≫



5　その他

【事務局】

・平成29年度運営委員会委員の報告について

事務局より説明

・スタミナすったて井の献立化について

事務局より説明

6　閉　　　会　　根本副委員長

署　　　　　　名
解を誘

邁藤めく、lみ　⑧


